



Australian Government

Department of Infrastructure  
and Regional Development

INDONESIAN

## Membawa obat-obatan dalam perjalanan

### Obat-obatan apa yang boleh saya bawa ke kabin pesawat?

#### Penerbangan domestik

Tidak ada pembatasan terhadap jumlah obat dengan resep dokter maupun tanpa resep dokter yang boleh dibawa ke kabin pesawat domestik. Tetapi, jika Anda akan menyambung perjalanan ke penerbangan internasional atau penerbangan domestik Anda akan berangkat dari terminal internasional, ada pembatasan yang berlaku.

#### Penerbangan internasional

**Jumlah yang wajar** obat dengan resep dokter maupun tanpa resep dokter (termasuk produk diet khusus dan produk kesehatan seperti tablet minyak ikan) diperbolehkan asalkan mengikuti aturan pembatasan cairan, aerosol dan gel.

Jika Anda berencana untuk membawa obat-obatan ke kabin, ingatlah untuk:

- membawa dokumentasi pendukung, misalnya kartu identitas medis atau surat dokter. Surat tersebut harus mencantumkan nama obat-obatan dengan resep maupun tanpa resep yang berbentuk cairan, aerosol atau gel, alat medis yang ditentukan oleh tenaga medis, misalnya: kantong es atau gel untuk mengatur suhu tubuh, atau dibutuhkannya jarum suntik.
- periksalah pembatasan untuk [obat-obatan dan alat medis](#) dari Therapeutic Goods Administration sebelum Anda bepergian.
- siapkan obat-obatan dan dokumen penyertanya untuk pemeriksaan sebelum Anda tiba di tempat pemeriksaan keamanan bandara.

Untuk obat-obatan yang diresepkan dokter, pastikan bahwa nama pada label resep sama dengan nama pada boarding pass Anda atau nama orang yang Anda rawat selama perjalanan.

Yang dianggap jumlah yang wajar adalah jumlah yang cukup selama penerbangan, dengan cadangan kalau-kalau ada penundaan. Petugas pemeriksaan keamanan akan menentukan jumlah yang dibolehkan. Anda dianjurkan untuk membawa di dalam tas bawaan kabin Anda hanya apa yang dibutuhkan selama penerbangan dan mengemas sisanya di dalam tas yang akan dimasukkan ke ruang kargo pesawat.